



津小便り

令和5年度
阿南市立津乃峰小学校 No.9

学校スローガン

つよい体 のびる学力 みんな仲よく ねばり強く

前期前半お世話になりました。7月21日～8月31日まで夏休みです！



○全校登校日は、8月4日(金)です。 ※1日だけです

○学校閉庁日は、8月14日～16日です。

※この期間の緊急連絡は、学校教育課(☎22-3390)へお願いします。

前期前半、子どもたちはよく頑張りました。お子様が元気に頑張ることができたのも、ご家族の皆様のご支援のおかげです。ありがとうございました。明日から、長い夏休みが始まります。事故等にあわないよう安全な生活ができますよう、よろしくをお願いします。

毎日の交通指導ありがとうございました！

地域の交通指導ボランティアの皆様、朝夕の交通指導ありがとうございました。

子ども達が安全に登下校できるよう、声をかけていただいたり、あいさつをしてくださったりのおかげで、子ども達のあいさつがとてもよくなりました。荒天の下校時にも、雨風強い中、早くから立哨していただき、子ども達が安全に帰れるよう見守っていただきました。心より感謝申し上げます。

保護者の皆様、交通当番ありがとうございます。9月からもよろしくをお願いします。



夏休み水泳教室



今年も水泳教室を行います。時間は、熱中症防止のため早く設定しています。児童の参加は、自由です。

中止の時は、7時30分にまちこみメールします。

水泳カード、水筒は、忘れず持たせてください。

4年生以上で、自転車で来る児童はヘルメット着用で、交通安全に十分気をつけて来させてください。

	8:30～9:20	9:30～10:20
21日(金)	1・2年	3・4年
24日(月)	5・6年	1・2年
25日(火)	3・4年	5・6年
26日(水)	1・2年	3・4年
27日(木)	5・6年	1・2年
28日(金)	3・4年	5・6年

5年牟岐少年自然の家宿泊学習 7月13日～14日

富岡小学校児童77名と連合で行きました。お天気にも恵まれ、釣り活動、富小との交流会、出羽島へ船で渡って磯活動と、予定していた活動が全てできました。子ども達は、一人一役で、仲間のためにしっかりとその責任も果たしました。初めて親元離れての集団宿泊生活を通して、規律・協働・友愛・奉仕の心を育み、一回り成長することができた宿泊学習となりました。



松栄株式会社様より、次の品を寄贈していただきました！

松栄株式会社様が、「あわぎんSDGS私募債(こども応援型)」を活用して、津乃峰小学校に、AppleTV4台、ライン引き、サッカーボール2個を寄贈していただきました。7月19日には、オンラインで贈答式があり、6年生が代表で参加しました。大切にに使わせていただきます。ありがとうございました。